

Protokollauszug

aus der Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen vom 05.12.2022

Top 3 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Stadt Grevesmühlen VO/12SV/2022-1801

Der Bürgermeister ergänzt zu seinem schriftlich ausgereichten Bericht:

- Altes Rathaus: Das weitere Vorgehen ist mit der Betreiberin abgestimmt. Die Eröffnung des Co-Working-Spaces und der Küche soll Ende April erfolgen.
- Am 16.12. will der Bundesrat über die Optionsmöglichkeit zur Umsatzsteuer 2b Beschluss fassen.
- Zum 01. Januar tritt die neue Wohngeldreform in Kraft. Hierzu werden 3 zusätzliche Stellen geschaffen. Die Ausschreibung ist bereits erfolgt. Ca. 70 Bewerbungen sind eingegangen.
- Am 15. Dezember findet eine Sondersitzung des Hauptausschusses statt, damit eine Stellungnahme zum Thema Windkraft fristgerecht erfolgen kann.
- Ein Lob an die Mitarbeiter der Stadtwerke für die gute Kommunikation gegenüber den Bürgern in Bezug auf die Energiekrise.

Herr Baetke spricht das neue Haushalts- und Kassenprogramm an und erkundigt sich nach den Kosten.

Der Bürgermeister berichtet, dass das Ausschreibungsverfahren hierzu ansteht. Vorab wurde eine Marktanalyse durchgeführt. Die Programmhersteller sollen hierzu Cloud Lösungen anbieten. Die Sicherheitsarchitektur soll bei einem Dienstleister oder Subunternehmer liegen. Dadurch kann deutlich an eigener Severgröße gespart werden. Ein weiterer Vorteil ist, dass bei einem möglichen Hacker Angriff nicht die gesamte Verwaltung lahmgelegt wird.

Herr Baetke spricht weiterhin den ländlichen Wegebau zwischen Santow und Warnow an und erkundigt sich nach dem Sachstand.

Der Bürgermeister teilt mit, dass hierzu noch keine näheren Informationen genannt werden können, da noch Abstimmungen mit der unteren Naturschutzbehörde erfolgen müssen.

Herr Bendiks spricht das Thema Schulanmeldungen für das kommende Schuljahr an und erkundigt sich, ob schon Zahlen vorliegen bzw. ob es wieder einen erhöhten Bedarf an Hortplätzen gibt.

Der Bürgermeister entgegnet, dass in den nächsten Wochen erste Gespräche mit den Schulen und dem Schulamt erfolgen. Außerdem wird der Kontakt mit der

Diakonie bezüglich der Hortplätze gesucht.